

Chile realizó el primer envío de abejas reinas a Centro América

La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa) informó que se logró un importante hito para la apicultura chilena, con el primer envío con destino a Costa Rica, marcando así la primera exportación a este punto del globo

El traslado internacional se realizó en un tiempo récord de doce horas, permitiendo que las abejas llegaran en óptimas condiciones a su destino final.

La empresa nacional Reinas Toledo fue quien exportó las abejas reinas. El contacto comercial con el mercado costarricense se originó durante Apimondia Chile 2023, y se concretó gracias a un intenso trabajo conjunto con el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y ProChile, quienes acompañaron el proceso de autorización y coordinación de esta exportación de material vivo hacia Centroamérica.

Este logro no solo representa una ex-



pansión de los horizontes comerciales de la empresa, sino también un paso significativo para el posicionamiento de la apicultura chilena en nuevos mercados internacionales.

Ubicada en San Antonio, región de

Valparaíso, la empresa Reinas Toledo cuenta con más de doce años de trayectoria en la producción y comercialización de abejas reina, tanto en el mercado nacional como internacional. La empresa mantiene una activa parti-

cipación en la Mesa Apícola Regional y es reconocida por su compromiso con el desarrollo del rubro, destacando por su disposición a compartir conocimientos y experiencias con otros actores del sector.

